
 
 

                         
 
 
 
Ata da Quarta Sessão Ordinária do 
Primeiro Período Legislativo da Câmara 
Municipal de Cabo Frio, realizada no dia 
16(dezesseis) de janeiro do ano de 
2025(dois mil e vinte e cinco)--------------- 

 Às dez horas do dia 16(dezesseis) de janeiro do ano de 2025 (dois mil e vinte e 
cinco) sob a Presidência do Vereador Vagne Azevedo Simão e com a ocupação 
da Primeira Secretaria pelo Vereador Paulo Brizio da Cunha, reuniu-se 
Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, responderam a 
chamada regimental os seguintes Vereadores: Alexandra dos Santos Codeço, 
André Luiz Lobo Filho, Claudio Roberto Nunes Vieira Silva, Jean Carlos 
Corrêa Estevão, Johnny Luiz Castro da Costa, Jonathan de Almeida Pires, 
Geovani Rodrigues, José Antônio Odilon, Luis Geraldo Simas de Azevedo, 
Milton Alencar Júnior, Oseias Rodrigues Couto, Rodolfo Aguiar de Faria, 
Thiago Vasconcelos Leite Pinheiro e Vanderlei Rodrigues Bento Neto. 
Havendo número regimental o Senhor Presidente declarou aberta a presente 
Sessão em nome de Deus. A seguir foi lida e aprovada Ata do dia 14/01/2025. 
Cumprido o rito regimental o Senhor Presidente solicitou ao Senhor Primeiro 
Secretário a leitura do EXPEDIENTE que constou do seguinte: EM 
CONFORMIDADE COM O ART.146, ITEM II, DO REGIMENTO INTERNO: 
APRECIAÇÃO DA ATA: 14/01/2025; PROJETO DE LEI: 0014/2025 - ANDRÉ 
LUIZ LOBO FILHO, AUTORIZA O EXECUTIVO A ADAPTAR AS BIBLIOTECAS 
PÚBLICAS MUNICIPAIS PARA A ACESSIBILIDADE DE INDIVÍDUOS 
PORTADORES DE TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA (TEA); 
PROJETO DE LEI: 0016/2025 - JEAN CARLOS CORRÊA ESTEVÃO, DISPÕE 
SOBRE A NORMATIZAÇÃO E CUMPRIMENTO DO ARTIGO 230 DA LEI Nº 
9.503, DE 23 DE SETEMBRO DE 1997 QUE DIZ RESPEITO A CONDUZIR O 
VEÍCULO COM DESCARGA LIVRE OU SILENCIADOR DE MOTOR DE 
EXPLOSÃO DEFEITUOSO, DEFICIENTE OU INOPERANTE NO MUNICÍPIO 
DE CABO FRIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE LEI 
COMPLEMENTAR: 0001/2025 - MESA DIRETORA, ALTERA DISPOSITIVOS 
DA LEI COMPLEMENTAR Nº 49, DE 28 DE DEZEMBRO DE 2022, QUE 
DISPÕE SOBRE A ESTRUTURA ADMINISTRATIVA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE CABO FRIO, EXTINGUINDO E CRIANDO CARGOS EM COMISSÃO E 
FUNÇÕES GRATIFICADAS, CONFORME MENCIONA E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS; PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0001/2025 - VAGNE 
AZEVEDO SIMÃO, DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DA OUVIDORIA INTERNA 
DA CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 
Terminada a leitura do Expediente, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna 
aos oradores inscritos. Ocupou a Tribuna como primeiro orador inscrito o 
Vereador Thiago Vasconcellos, que inicialmente procedeu as saudações de 
praxe. Em seguida falou sobre a Indicação de sua autoria dispondo sobre a poda 
das árvores na praia próxima a Vila do Sol, destacando que os moradores 
também solicitavam que fosse colocada Guarda Municipal no local, por conta do 
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grande fluxo dos automóveis. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou 
sua fala. A seguir, fez uso da palavra o Vereador André Luiz Lobo, que 
inicialmente saudou a todos.  Em seguida disse, que era pai de um filho autista 
e que tivera a sorte de descobrir precocemente, o que ajudara no tratamento. 
Disse, que era de extrema importância que houvesse um centro de atendimento 
com terapias e outros tratamentos para tais crianças e adolescentes. Em seguida 
solicitou que seu filho fizesse uso da palavra. Fazendo uso da palavra, o jovem 
falou sobre a importância das terapias direcionadas para as crianças autistas, 
para que tivessem uma vida feliz. Em aparte, o Vereador Vanderlei Bento disse 
que o apoio do Poder Público era imprescindível, mas, que nada substituía o 
amor de um pai. Disse que ele próprio era autor de projeto de Lei que pretendia 
melhorar a vida de pessoas com aspectro autista, assim, esperava contar com o 
apoio do orador. Também em aparte o Vereador Jonathan Almeida Pires disse 
que, se emocionara com o discurso e com a fala do filho do Vereador André e 
que o mesmo poderia contar com ele naquela luta. Em aparte, o Vereador Josias 
Rocha parabenizou o orador pela iniciativa destacando que estaria a postos na 
luta com o vereador André Lobo naquele projeto. Retomando ao seu discurso, o 
Vereador André Luiz Lobo agradeceu os apartes e encerrou seu discurso. Após 
fez uso da Tribuna o Vereador José Antônio Odilon, que inicialmente saudou 
a todos. Em seguida parabenizou o vereador André Luiz Lobo pela iniciativa pela 
proposição relacionada às crianças autistas, destacando que os Nobres Pares 
estariam de mãos dadas oferecendo melhor qualidade de vida à tais pessoas. 
Em seguida discorreu sobre proposição de sua autoria, dispondo sobre a reforma 
da Praça do Moinho no Bairro Peró, enfatizando que o lugar jamais tivera uma 
área do lazer. Disse que o lugar era um ponto turístico de Cabo Frio e merecia 
ter uma concha acústica para que ocorressem shows. Em aparte o Vereador 
Thiago Vasconcellos disse, que direcionara parte de sua Emenda Impositiva 
para a reforma da Praça do Moinho, no Peró por entender a importância da 
mesma para aquela localidade. Retomando ao seu discurso, o orador disse que 
sempre percebera a vontade do Vereador Thiago Vasconcellos em fazer a 
diferença na Casa Legislativa. Em seguida teceu comentários sobre outra 
Indicação, dispondo sobre a construção de um cemitério no Segundo Distrito, 
ressaltando que em um momento de dor as famílias ainda passavam pela 
dificuldade de ter não ter um local próximo para o enterramento de seus entes 
queridos. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. A seguir, fez 
uso da Tribuna o Vereador Claudio Roberto Nunes Vieira Silva, que 
inicialmente saudou a todos. Em seguida falou sobre a proposição de sua 
autoria, dispondo sobre a pavimentação das ruas do Bairro Ogiva. Em seguida 
parabenizou o Poder Público pela moralização e organização da cidade com 
relação ao estacionamento e até mesmo a diminuição dos moradores de rua. 
Disse que, outra indicação de sua autoria tinha o objetivo beneficiar os 
funcionários do posto de saúde do Jacaré, visto que os mesmos pudessem 
colocar seus automóveis do lado de dentro do ESF, em virtude da dificuldade de 
estacionar no local e até mesmo para que tivessem segurança e não terem seus 
carros furtados. Agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Não 
havendo mais oradores inscritos para uso da Tribuna o Senhor Presidente 
conduziu os trabalhos para o segmento dedicado a Ordem do Dia. NESTA 
ETAPA, FORAM ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO 
E JUSTIÇA OS SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0014 E 
0016/2025. A SEGUIR FORAM APROVADOS OS REQUERIMENTOS DE 



URGÊNCIA 0012 E 0013/2025 AOS RESPECTIVOS PROJETOS: PROJETO 
DE LEI COMPLEMENTAR: 0001/2025 E PROJETO DE RESOLUÇÃO: 
0001/2025. TENDO EM VISTA A APROVAÇÃO DOS REQUERIMENTOS DE 
URGÊNCIA AS COMISSÕES TÉCNICAS SE REUNIRAM E EMITIRAM 
PARECER FAVORÁVEL EM CONJUNTO QUE FOI APROVADO AO PROJETO 
DE RESOLUÇÃO: 0001/2025 E PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0001/2025 
ESTANDO, PORTANTO APROVADOS. FORAM APROVADOS OS 
REQUERIMENTOS: 0009 E 0010/2025 E AS INDICAÇÕES: 0011, 0048, 0061, 
0064, 0069, 0080, 0085, 0087, 0088, 0090, 0091, 0093, 0096, 0097, 0098, 0100, 
0101, 0110, 0113, 0116, 0117 E 0118/2025. FOI RETIRADA PELO AUTOR A 
INDICAÇÃO: 0115/2025. Terminada a Ordem do Dia, o Senhor Presidente 
franqueou a Tribuna para a Explicação Pessoal. Não havendo oradores para o 
uso da Tribuna em Explicação Pessoal, o Senhor Presidente encerrou a presente 
Sessão em nome de Deus. E para constar, mandou que se lavrasse a presente 
Ata, que depois de lida, submetida à apreciação Plenária, Aprovada, será 
assinada para que produza seus efeitos legais. 
 

 


